

Señalan daño por el contrabando de ropa

Grave perjuicio están ocasionando a la industria nacional de la confección de ropa los fuertes contra-

bandos de telas y de ropa confeccionada según afirman personas que se ven

—Pasa a la página 25—

Propónense rescatar el "Triángulo Maya"

Rescatar el circuito turístico denominado "Triángulo Maya", es actualmente nuestro principal propósito, dieron a conocer ayer ejecutivos de la

Compañía Promotora de Turismo Centroamericano.

Explicaron que es un excelente destino turístico

—Pasa a la página 29—



—Foto de LA PRENSA por Payán.

EQUIPOS DE COMPUTACION. La licenciada Claudia Quiñónez de Maldonado, presidenta de la compañía Procyssa y Mai Basic/Four, Inc., explica lo relacionado a

modernos equipos de computación, que fueron mostrados en el Hotel Presidente a ejecutivos de compañías industriales, gubernamentales y comerciales del país.



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

PENA DE MUERTE. Los doctores Juan Ramiro Díaz, Luis Nelson Segovia y Lidia Josefina de Aráuz (de derecha a izquierda), se pronunciaron con relación a la pena de muerte, durante una conferencia científica que sobre el tema organizó la Asociación de Periodistas de El Salvador, en su Semana Cultural.

100 incremento salarial y no devaluación se anuncia

Incremento salarial para empleados públicos a partir de enero de 1987, anunció ayer el gobierno, acotando que no habrá devaluación en el país.

El vocero gubernamental, Ing. Roberto Viera, Viceministro de Comunicaciones, ofreció conferencia de prensa,

en la cual expuso que "como un esfuerzo del actual gobierno, ha incluido en el Presupuesto General de la Nación para 1987, un incremento de cien colones para cada trabajador estatal, a partir del primero de enero".

"Esperamos que la empresa privada también realice incrementos salariales por la misma cantidad, o más, de acuerdo a sus capacidades económica", añadió Viera.

Es a iniciativa del Presidente de la República, señaló, que en el proyecto de Presupuesto, presentado anteayer ante la Asamblea Legislativa para su aprobación, se incluye el incremento de cien colones para todos los trabajadores del Estado, ya sea que estén nombrados por la Ley de Salarios, Contratos, Jornales, Soldados y Oficiales, acotó el Viceministro de Comunicaciones.

Ese incremento salarial para el próximo año, añadió, representa doscientos siete millones de colones, y es parte del esfuerzo del gobierno, en términos de buscar mayor cohesión y unidad del pueblo y de nivelar el incremento en costo de la vida.

No habrá devaluación afirma Viera

Deseamos dejar claro, afirmó, que no habrá devaluación; el cambio de cinco colones por un dólar se mantiene

—Pasa a la página 34—

Domingo habrá 'buses alegres' a varios lugares

El Instituto Salvadoreño de Turismo, en su afán de proveer de una sana diversión para el pueblo salvadoreño; ha programado para el domingo 5 de octubre una caminata turística

—Pasa a la página 34—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

EXPOSITOR. El Lic. Edgar Ramón Santos, disertó en la Corporación de Contadores de El Salvador, sobre la aplicación del muestreo en el contexto de la auditoría.

De Santa Ana Capturado por vender aparatos sacados a crédito

(Santa Ana). Edilberto Rodríguez Portillo, fue capturado por la Guardia Nacional, a petición del Juez Segundo de Paz, por el delito de apropiación o retención de objetos de propiedad de almacenes.

Rodríguez Portillo, pagando la prima, logró adquirir algunos aparatos que los vendía a segundas personas, a quienes se los decomisaron. Se menciona en las diligencias de la Guardia Nacional, que decomisaron dos ventiladores, un televisor, una radiograbadora y otros aparatos eléctricos.

Entre las personas ofendidas se mencionan a José Roberto Cortez, Ricardo Duke Lar y al propietario de Casa Sandoval. En la depuración del proceso, se habían presentado suficientes pruebas contra Rodríguez Portillo y fueron giradas las órdenes de detención. El reo rindió declaración de imputado y después fue enviado al Centro Penal de Occidente.

Ministro no dialoga con ANDES "bajo presión"

El ministro de Educación niega audiencia a ANDES y sostiene la decisión de no dialogar bajo la presión de un paro de labores convocado por esa entidad.

El profesor José Alberto Buendía Flores, durante

conferencia de prensa realizada ayer, dio a conocer que las pretensiones de la Asociación Nacional de Educadores Salvadoreños (ANDES 21 de Junio), no pueden ser concedidas por el momento, especialmente

—Pasa a la página 34—

Historia del Periodismo e inflación hoy en APES

La historia del periodismo en El Salvador y la "Inflación y Devaluación", son las conferencias que se presentarán hoy en la continuación de la Semana

Cultural de la APES. El primero de los temas, será abordado por el Lic. René Contreras, como expositor y por el Lic. Renán

—Pasa a la página 29—

674 mil abona a CAESS la Alcaldía

Un abono de 674 mil colones hizo ayer la Alcaldía Municipal de San Salvador, a la CAESS informador voceros edilicios.

De acuerdo con los datos suministrados, haciendo

un esfuerzo supremo, aún dentro de su política de austeridad; la Alcaldía Municipal logró abonar seiscientos setenta y cuatro mil, ochocientos cincuenta y cinco colones

—Pasa a la página 34—

Conspiración de la izquierda denuncian

La intrusión extranjera en una conspiración izquierdista en nuestro país, para un Seminario Latinoamericano de Presos y Desaparecidos, ha sido denunciada.

El evento está siendo preparado para efectuarlo en San Salvador, a principios del mes de Noviembre próximo y según los servicios de inteligencia de la Fuerza Armada, intervendrán líderes del comunismo internacional.

Según las fuentes militares, han comenzado a llegar delegados de distintos países latinoamericanos, enfrascados en el referido evento pro comunista.

De acuerdo con el informe de autoridades militares, este seminario en preparación, ha sido precedido de numerosos campos pagados, convocatorias a las marchas de los días 26, 29 y 30 de septiembre.

También ha habido informaciones emitidas por sindicalistas, sobre una marcha popular obrero-campesina para el 5 de Octubre, con participación de afiliados y no afiliados a la UNTS.

Los informes militares han establecido que los sindicalistas interesados en la ce-

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

A ELECCION. Candidatas de los diferentes sectores de Soyapango, invitan a la elección y coronación, de la Reina de dicha localidad, que con motivo de cele-

brarse las fiestas patronales, se llevará a cabo el 3 de Octubre a partir de las 6:00 p.m., en la Casa Comunal de la colonia Guadalupe.

AL CERRAR la edición

(Información en página 31)